

- MàJ site E. Martinez

Esteban Martínez est connu de la Commission. Il a collaboré à plusieurs articles dans *L'Astronomie*. Son site créé en 2000 est mentionné dans notre liste "WEBGNOMOCCS"*. Il nous annonce une nouvelle version <https://relojandalusi.org>, sur laquelle il travaille depuis plusieurs mois**.



copie écran

Le nouveau site est désormais :

° « Plus facile à mettre à jour et il peut être consulté plus confortablement depuis des PC, des tablettes et des téléphones portables». A cet effet Esteban a mis en place un QR code pour un accès direct.



° Ouvert à la participation de tous, «en partageant vos connaissances sur l'ensemble de l'aspect de la gnomonique : histoire, images, articles, expériences, inaugurations, découvertes, restaurations de cadrans solaires... ou tout autre sujet que vous souhaitez faire connaître à travers elle».

Ci-dessous le nouveau logo et l'en-tête du site web



* Diffusé avec l'IM 64_2024 du 14/5

** « Une rapide exploration montre que le site est incroyablement riche, avec des milliers de pages à télécharger (inventaires locaux ou thématiques ... dont les canons méridiennes de France en près de 1000 pages !!!!!) et beaucoup, beaucoup d'autres trésors ...» Eric Mercier